



ASCENSOS. Los coroneles Julio César Yáñez López, izquierda y Adolfo O. Blandón, centro, Comandante de la Operación "Bienestar para Usulután" y Jefe del Esta-

do Mayor, respectivamente, presiden la ceremonia de ascensos entre los clases del Batallón "Atlacatl", derecha, que intervienen en la referida acción militar. El acto tiene lugar en un punto de esa zona.

# Dan producción actual de zafra

Hasta el 27 de enero se habían producido dos millones novecientos mil quintales de azúcar, de los cuales ya se exportaron entre 300 y 400 mil quintales a EU. Se han generado alrededor de ocho millones de dólares en divisas, informó ayer el Ing. Ramón González, Director-Secretario del INAZUCAR.

Dijo el funcionario que no obstante algunas dificultades originadas por actos de sabotaje, incendios provocados por manos criminales y destrucción subversiva, se considera que la actual zafra marcha normal en todos los ingenios del país, algunos de los cuales están en pleno apogeo, otros por

concluir y los demás por empezar una producción de azúcar calculada en un principio en cinco millones seiscientos mil quintales de los cuales habrá que restar los que se pierdan por las causas ya apuntadas, más las desgracias y accidentes que tradicionalmente se afrontan en esta actividad.

Dijo también, que algunas mermas están relacionadas con la tardanza en la aprobación de créditos que a su vez incidieron en una mala fertilización que ha venido a repercutir en deficientes producciones en algunas áreas, principalmente en cooperativa.

Pasa a la página 9

## Deben cumplir su deber diputados

"Los diputados debemos ganarnos nuestro buen salario en forma honesta y justa, por eso pido que no nos limitemos a firmar un libro de trabajo de Comisión, sin asistir a tal trabajo pues es en esas Comisiones Legislativas en donde verdaderamente ayudamos a la ciudadanía".

Así lo expresó en forma molesta la diputada Carmen Martínez Cañas de Lazo, de la fracción PAISA, cuando en la plenaria de ayer hizo un llamado a los diputados que forman parte de las Comisiones en las cuales se investigan denuncias o problemas que la ciudadanía presenta ante ese Organismo del

Estado para encontrar posibles soluciones.

Señaló la diputada, que la mayoría de diputados no asisten a las sesiones de trabajo de sus respectivas comisiones legislativas, con lo cual frustran las esperanzas del pueblo "que representamos" y es por eso que muchas veces no podemos llegar en corto tiempo a un dictamen final, y se hace necesario que con responsabilidad cívica, asistamos a cumplir con nuestro trabajo, para ganarnos en forma honesta y justa, el buen salario que tenemos como diputados, el cual sí puntualmente cobramos, añadió.

Pasa a la página 37

### Muere hombre arrastrado por una mula

Un hombre, que fuera arrastrado por una mula en Sensuntepeque, falleció en el Hospital Rosales, a causa de los golpes sufridos, informó ayer el Juzgado 4o. de Paz de esta capital.

Se trata de José Eugenio Hernández Reyes, de cuarenta y tres años de edad, quien según los datos que proporcionó el referido tribunal, sufrió golpes de consideración en todo el cuerpo, principalmente en la cabeza, al ser arrastrado por

Pasa a la página 15



PERSPECTIVAS METEOROLÓGICAS PARA HOY. Foto de 12 Hrs. (local), del 1 de febrero de 1984: Vemos un amplio campo de nubosidad media y alta al Norte del Golfo de México y en la parte central nubosidad baja de desarrollo vertical limitada. En la zona Noroeste de la península de Yucatán se observa la disolución de un frente frío el cual permitirá la penetración de una masa de aire modificada poco húmeda y estable asociada a circulaciones anticiclónicas que mantendrán el viento predominante del Norte y nubosidad aislada en todo el país. Aeropuerto El Salvador, 5 pm. del 1 de febrero de 1984. Servicio Meteorológico.

### Inician romería en Santa Rita Chalatenango

Excitativa a todos los originarios de Santa Rita, Chalatenango, que se encuentran residiendo en las distintas poblaciones del país, para que asistan a la tradicional celebración de la Romería en honor a San Caralampio, hacen miembros del Comité de Desarrollo de esa localidad.

Expresan que las festividades se iniciaron ayer y que concluirán el 10 del corriente, agregando que esta celebración se ha venido realizando desde 1892 y siempre ha sido bien acogida por todos los habitantes de Santa Rita.

Pasa a la página 15

### Pdta. de la Asamblea enfoca papel de mujer

"Ante la situación histórica que vive nuestra sufrida patria, la mujer tiene un papel muy importante en el proceso cívico, social y económico que afrontamos. Por ello me siento orgullosa de

tener el respaldo femenino, pues solamente por medio de esa unificación de sentimientos y esfuerzos, podremos ser partícipes de las soluciones nacionales".

Pasa a la página 56



Foto de LA PRENSA, por Malena POR AD. El Dr. Eugenio Martínez López, es juramentado diputado propietario ante el Organismo Legislativo por la fracción AD. Sustituye al diputado Luis Nelson Sevovía.

### Módica cuota a beneficiarios de programa MOP

A los beneficiados con vivienda rural, dentro del "Programa de Desarrollo Integral de Pequeñas Comunidades Rurales y Urbanas", del Ministerio de Obras Públicas, se les ha asignado una módica cuota. Además una tasa aproximada del dos por ciento anual, en representación de la fuerza de trabajo, que es por lo

Pasa a la página 37

### Demandan a Incafé estados financieros

El incumplimiento de la ley del Instituto Nacional del Café, que se ha negado a publicar sus estados financieros, denuncia la Asociación Cafetalera de El Salvador, a través de un comunicado de prensa.

Señala dicho comunicado que "han transcurrido más de cuatro meses que la Asociación Cafetalera de El Salvador, por medio de su representante legal se presentó a la Fiscalía General de la República denunciando el incumplimiento de la ley del INCAFE que se ha negado a publicar los estados fi-

nancieros y hasta la fecha no hay ningún resultado de dicha denuncia".

Agrega el documento, firmado por el secretario de la Cafetalera, Ing. Agro. Francisco Nerio Rosales, que "es imperioso que para lograr la credibilidad de un sistema legal debe investigarse, a la mayor brevedad posible, con gran responsabilidad cívica, todo el contenido de la denuncia con el fin de evitar de esta manera, vacíos que solamente conducen a crear más desconfianza e inseguridad".

### Reconocimiento rotario a campaña "niño y paz"

Reconocimiento especial tributó el Club Rotario de San Salvador al jurado escogitador de los mensajes publicados en la página "El niño como maestro de la paz"; así como a LA PRENSA GRAFICA por la publicación de los mismos.

Durante el acto celebrado ayer en el Hotel Sheraton recibió pergamino especial para LA PRENSA GRAFICA el señor Amado Arce, quien fungió como receptor de los mensajes y orientador en la

compaginación de las mejores colaboraciones.

Reibieron pergamino también los miembros del jurado los maestros Lic. Luis A. Aparicio, Lic. Antonia Portillo de Galindo y Prof. Alfredo Betancourt, quienes dedicaron tiempo semanalmente a escoger los mejores pensamientos de nuestros niños sobre la paz.

Durante la ceremonia habló el Ing. Mauricio Stubig sobre nuevos programas con

Pasa a la página 37



RECONOCIMIENTO. Don Luis Alonso Rendón entrega pergamino especial para LA PRENSA GRAFICA a don Amado Arce, durante ceremonia especial del Club Rotario

de San Salvador para estimular a todos los colaboradores en la campaña cívica "La paz es...". Presencia el rotario don Manuel Rivera.